

Initiative: Nima Lirawi

Antrag: Sachstandsanfrage Bandübungsräume im Haus 2-Kreativquartier.

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, den aktuellen Sachstand zum BA-Antrag 20-26/B01370 bezüglich der Schaffung von Bandübungsräumen im "Haus 2" Kreativquartier mitzuteilen.

- Was ist der aktuelle Sachstand zur Sanierung des "Haus 2"
- Bis wann werden die Bandübungsräume eingerichtet?

Begründung:

In der Stellungnahme vom 11.03.2021 bekam der Bezirksausschuss folgende Antwort (Auszug)

Link: https://risi.muenchen.de/risi/antrag/detail/6395180

Antrag Nr. 20-26 / B 01370 Einrichtung von Bandübungsräumen im "Haus 2", Kreativquartier

Die Einrichtung von Musikübungsräumen in Kellerflächen des Hauses 2 ist bereits seit langem geplant, konnte allerdings aufgrund des baulichen Zustands bislang noch nicht umgesetzt werden. Die Sanierung des Kellers durch die MGH ist bisher noch nicht abgeschlossen. Parallel erfolgten Begehungen der Räume mit dem Kulturreferat, um die Eignung der Räume und ggfs. erforderliche weitere Maßnahmen wie Schallschutz zu prüfen. Sobald die baulichen Maßnahmen abgeschlossen sind, erfolgt die Vergabe durch das Kompetenzteam.

Der Antrag des BA wird inhaltlich - nach Abschluss der Sanierungsarbeiten - umgesetzt.

Der Bezirksausschuss möchte über den aktuellen Sachstand informiert werden.

München, 26.04.2022

Für die CSU-Fraktion Gudrun Piesczek